
 

 

 

 

CONSEJO RECTOR DEL PATRONATO MUNICIPAL DE DEPORTES 

 

Sesión del día 25/10//22 

 

En Ciudad Real, a veinticinco de octubre de dos mil veintidós, siendo las diecisiete horas y treinta 

minutos, se reúne en la sala de reuniones de las instalaciones administrativas del Patronato, el Consejo 

Rector del Patronato Municipal de Deportes en sesión ordinaria y en segunda convocatoria, bajo la 

presidencia del Concejal Delegado de Deportes Don Antonio Gallego Gonzalez y con la asistencia de 

los Señores/as Vocales, Don Rubén Gude Redondo, Doña Sara Susana Martinez Arcos, Dona María 

del Mar Sánchez Izarra y Don Rafael Fernández López, Don Pedro Maroto Mojonero, Doña Mar 

Jiménez Inarejos y Doña Maribel Molinero García, asisten en calidad de asesor: Don Manuel Juan 

Ruíz, el Interventor Delegado Don Luís José Sánchez Araque y asistido de mí, Secretario Delegado, 

que doy fe. 

Excusa su asistencia Don Miguel Angel Monescillo Rguez. 

 

Se abre la sesión. 

ORDEN DEL DIA. 

 

1ª LECTURA Y APROBACION SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 

DE FECHA 20/10/22.- Por la Presidencia se pregunta una vez leída el acta de la sesión ordinaria 

anterior de fecha 20/10/22, si existe alguna objeción a la aprobación de la misma, no 

produciéndose ninguna.  

 

 Tras breve deliberación, en votación ordinaria y por unanimidad, se acuerda: 

Aprobar, el Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo de Rector de fecha 20/10/22. 

 

2º PROPUESTA PARA LA APROBACION DEL PRESUPUESTO Y PLANTILLA DEL 

PERSONAL DEL PMD AÑO 2023.  D. Antonio Gallego González, Vicepresidente del Patronato 

Municipal de Deportes, elaborado proyecto de presupuestos y de la plantilla de personal del 

Patronato Municipal de Deportes para el año 2023 que se adjunta, la vicepresidencia eleva 

propuesta al Consejo Rector para su aprobación, quedando copia en el expediente. 

 
RESUMEN 

 

ESTADO DE GASTOS 
 

 

CAPÍTULOS 
 

DENOMINACIÓN 
 

Importe 

 
1 

1. OPERACIONES NO FINANCIERAS  
1.757.300,00 

1.1 OPERACIONES CORRIENTES 

GASTOS DE PERSONAL 

2 GASTOS EN BIENES CORRIENTES Y SERVICIOS 1.285.400,00 

4 TRANSFERENCIAS CORRIENTES 872.500,00 

 1.2 OPERACIONES DE CAPITAL  
6 INVERSIONES REALES 12.000,00 

 2. OPERACIONES FINANCIERAS  

8 ACTIVOS FINACIEROS 30.000,00 

 TOTAL PRESUPUESTO DE GASTOS  3.957.200,00 

 
 



 

 

 

 

 

      RESUMEN 

 

           ESTADO DE INGRESOS 

 
 

CAPÍTULOS 
 

DENOMINACIÓN 
 

Importe 

 
3 

1. OPERACIONES NO FINANCIERAS  
1.003.025,00 

1.1 OPERACIONES CORRIENTES 

TASAS, PRECIOS PUBLICOS Y OTROS INGRESOS 
4 TRANSFERENCIAS CORRIENTES 2.893.975,00 
5 INGRESOS PATRIMONIALES 30.200,00 

 1.2 OPERACIONES DE CAPITAL  

 2. OPERACIONES FINANCIERAS  
8 ACTIVOS FINANCIEROS 30.000,00 

 TOTAL PRESUPUESTO DE INGRESOS 3.957.200,00 

 

Se incorpora a la sesión Doña Mar Jiménez Inarejos. 

 

 Informado por el Consejo de Gerencia. 

 Tras breve deliberación en votación ordinaria y por mayoría, con la abstención de Dª 

MARIA DEL MAR SANCHEZ IZARRA, Represt. Del Grupo Municipal Popular, se acuerda: 

Informar favorablemente el Presupuesto y la Plantilla del PMD. 

 

3º  INFORMES DE LA VICEPRESIDENCIA. 

 

D. Antonio Gallego González, Vicepresidente del PMD, informa de lo siguiente: 

 

- Obra de la Piscina Puerta de Santa María, se abrirá  en cuanto se reparen fugas y cuando se 

hagan las comprobaciones pertinentes. Con las lluvias, algunos canalones de la cubierta, dan 

perdidas, se van a reparar, en 1 semana se realiza la recepción de obra. 

- Felicitar a la Organización del Quijote Maratón, y a los técnicos municipales por el buen 

desarrollo de la prueba, así como extender mis felicitaciones a la Fed. De Atletismo de 

CLM. 

 

4º  ASUNTOS DE URGENCIA  

 

No hay 

 

5º  RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

Doña Maria del Mar Sánchez Izarra, ruega que se ilumine por la noche la salida del Pabellón Juan 

Carlos, pues a partir de las 23 h es cuando salen de entrenar, y está todo a oscuras, y pregunta si se 

puede encender alguna farola. 

 

Don Antonio Gallego González contesta que se atrasará el apagado de la iluminación, y se intentará 

solucionar el problema. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 No teniendo más asuntos que tratar el Consejo Rector, la Presidenta levanta la sesión, siendo 

las diecisiete  horas y cuarenta y cinco minutos, de lo consignado en la presente acta, yo Secretario 

Delegado doy fe.  
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